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第 ３５ 回 例 会 報 告（６月１８日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ５４名          ・出席数   ４３名          ・欠席数  １１名 

・当日出席率   ８２．３５％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞阿部､平尾､平田､吉良､桑森､宮道､岡本､大澤､田﨑 

〔免除会員〕青野(明)､檜垣(巧) 

 ◇入会式・四国電力㈱今治営業所長 安藤雅樹

(あんどう まさき)氏、城慶寺住職 

丹下甫澄(たんげ としずみ)氏の入

会式が行われました。 

◇会長報告・佐々木会員に 5月 14日ご長男、瑛史 

(えいし)様が誕生しました。 

     ・新しい定款細則をお配りしました。 

◇幹事報告・今治市緑の募金推進協議会より、募   

金のご協力のお願いが届きました。 

ご協力をお願い致します。 

 

理事委員長退任挨拶 
◆(出席)吉田委員長：委員会皆様の手助けで助かりました。ありがとうございました。 

◆(職業分類)小堀委員長：感染対策をし例会運営をなされた執行部の皆様に頭が下がります。職業分類表の作成、

会員増強の協力、新入会員の部類決定を行いました。皆様には感染対策、免疫力の維持の体調管理に気をつけ

てください。 

◆(国際奉仕) 田中委員長：主に短期留学のお世話をさせて頂きました。先輩方のご指導でスムーズにできまし

た。留学生の越智まゆさんから「田中さん大好き」と涙を流してもらって生きる糧をいただき励みになりまし

た。 

◆(親睦)越智委員長：あっという間の一年でした。委員の協力で無事に任を果たせました。何度か叱られること

もありましたが、今となってはやってよかったと思います。今後のロータリー活動の経験に必ずプラスになる

と思います。 

◆(会員増強) 吉武委員長：新規会員 2 名で何とか形になりました。後半の追い上げがコロナで活動できなくて

残念でした。候補者を次の委員長に引き継ぎたいと思います。 

◆(米山) 大河内委員長：昨年 10 月の米山月間では 30 名を越える多くの方に個人寄付をしていただき、ありが

とうございました。コロナ禍で学生が大変ですので、来年以降もご協力どうぞよろしくお願いいたします。 

◆(広報会報) 木村委員長：文章力に不安を持っていましたが、岡田副委員長や他の委員の週報リレーのおかげ

で立派な週報を作成できました。皆様のおかげで一年間できました。ありがとうございました。 

◆(クラブ奉仕) 青野委員長：今年は副会長も務め、ニコニコも滞りなく処理することができました。理事会にお

いても前向きに積極的に発言することを心がけ、大変勉強させていただきました。 

◆(会計) 坂本委員長：まだ半月今年の会計も終わっていませんが、来年も私が会計を担当します。よろしくお

願いいたします。 

◆(職業奉仕) 八木(正)委員長：職業訪問例会では 11 月にバリクリーンを訪問しました。2 回目は実現しなくて

残念でした。社会のニーズに皆様がどのように取り組まれているのか、私も勉強になりました。 

◆(社会奉仕) 辰巳委員長：コロナの影響で 6 月予定の小さな奉仕賞ができなかったが、それ以外は概ねできま

した。特にアースランドでの早朝奉仕ではパンジーなどを植樹し、よい例会になったと思います。 

◆(青少年奉仕) 重松委員長：夏には桜井でキャンプをしました。またインターアクト四国大会では宮城のロー

タリークラブの方と高松での夜「昭和歌謡バッカス」で歌を歌ったのが良い思い出となりました。 
 

次 回 例 会（６月２５日） 

【 最終例会 】 

日 時 ： ２０２０年６月２５日（木）  １２時３０分～１３時 

場 所 ： 今治商工会議所２階 大会議室 

〔 笹（持ち帰りお弁当） 〕 
 


